



Véhicules
Utilitaires

Information Presse

2 juin 2015

Volkswagen Véhicules Utilitaires soutient les meilleurs athlètes de la coupe du Monde de VTT

- Les stars mondiales adorent le Multivan et le Crafter
- Les véhicules en utilisation permanente
- Les champions du monde aux anges : « les véhicules d'équipe idéaux »

Ils "rident" dans tout le pays sous le vent et la pluie. Ils aiment les terrains compliqués, et défier la plus raide des pentes. Les stars mondiales du MULTIVAN MERIDA BIKING TEAM cherchent toujours de nouveaux défis. Et pour ces derniers, il y a un partenaire fort et fiable qui les soutient : Volkswagen Véhicules Utilitaires. Jusqu'à présent la MULTIVAN MERIDA BIKING TEAM a gagné 12 fois le championnat du monde, 15 fois les championnats européens et plus de 30 Coupes du Monde. Aujourd'hui ils se battent encore pour les précieux points lors de la coupe du monde à Albstadt.

Bram Schot, membre du directoire de Volkswagen Véhicules Utilitaires en charge des ventes et du marketing : « Nous soutenons avec enthousiasme l'équipe, une équipe en phase avec nos produits : tout simplement sympathique, tout à fait fiable et extrêmement flexible. Et ils délivrent toujours les meilleures performances, ce qui passionne donc encore et encore les fans. »

Volkswagen Véhicules Utilitaires sponsorise actuellement les professionnels du VTT avec 14 véhicules (11 Multivan, 2 Crafter et 1 Crafter Mobile-home), et achemine athlètes et vélos d'une manière sûre partout dans le monde et dans les terrains d'entraînements les plus infranchissables.

En parallèle, cela représente un test de force pour les véhicules Volkswagen. José Hermida (Champion du monde et médaille d'argent aux Jeux Olympiques) « Nous sommes constamment stupéfaits par l'aplomb avec lequel les véhicules nous mènent jusqu'au départ. Je suis avec MERIDA depuis plus de 10 ans maintenant et c'est toujours aussi fascinant de voir à quel point ces véhicules sont fiables. Pour ne pas seulement passer par des terrains extrêmement difficiles, nous avons également une multitude d'équipements à bord. C'est vraiment quelque chose d'unique dans notre domaine – Avoir un sponsor comme Volkswagen Véhicules Utilitaires qui nous fournit des véhicules idéaux et branchés »

Une mise en lumière à Albstadt : La présentation devant près de 100 journalistes et distributeurs de 18 pays de la sixième génération du Transporter: un Multivan Confortline couleur « Chestnut Brown Metallic » avec un puissant, mais efficient 2.0 TDI 150 ch. Et comme pour jeter un regard en arrière sur les débuts de la transmission intégrale chez Volkswagen Véhicules Utilitaires, un T3 Synchro rouge sera exposé. En tant que premier Transporter de Volkswagen Véhicules Utilitaires avec quatre

roues motrices, il fournissait déjà une traction optimale il y a 30 ans, atteignant ainsi chaque destination rapidement et de manière sûre – comme désormais le MULTIVAN MERIDA BIKING TEAM à Albstadt!